



Ministros de la Corte demuestran “no tener dignidad”, dice AMLO

Con su decisión de mantener vivos los fideicomisos del Poder Judicial, los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) “han demostrado no tener dignidad y no ser auténticos servidores públicos”, aseveró ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador.

La segunda sala de la SCJN rechazó el miércoles un proyecto de la ministra Lenia Batres Guadarrama que proponía quitar la suspensión dictada por un juez que evita la desaparición de 13 fideicomisos del Poder Judicial, extintos por una reforma aprobada en el Congreso.

En su conferencia mañanera, López Obrador señaló que la decisión de la SCJN era previsible.

Recordó que el año pasado propuso a la ministra presidenta de la Corte, Norma Piña, que alrededor de 15 mil millones de pesos de los fideicomisos recortados al Poder

Judicial fueran destinados a los damnificados por el huracán *Otis*.

“Dijo que sí, pero la han de haber llamado, le dijeron ‘si tú no te mandas sola’ y se echaron para atrás”, consideró el tabasqueño.

Los ministros, agregó, violan la Constitución, que en su artículo 127 “establece que ningún funcionario puede ganar más que el Presidente”.

“Yo gano 135 mil, 140 mil pesos mensuales, y ellos ganan 700 mil. Y de manera leguleya, como abogados huizacheros, con todo respeto a los abogados huizacheros, tinterillos, con todo el respeto, ellos le dieron la vuelta y crearon estos fideicomisos y, aun cuando el Legislativo los canceló, ellos no hicieron caso porque son parte del supremo poder conservador, no son el supremo poder conservador, son empleados del supremo poder conservador”, sostuvo. Arturo Sánchez Jiménez y Alonso Urrutia